

たなか

# 笑楽校2024

令和6年7月19日 NO22  
柏市立田中小学校 並木孝樹

## ボランティアのお掃除ありがとうございました！

先日、保護者方のボランティアで洗面所やトイレの掃除をしていただきました。約15名の方にお越しいただき子ども達の手の届かないところを綺麗にしてくださいました。子ども達も一生懸命掃除しますが、なかなか完璧にはいきません。お忙しい中ありがとうございました。子ども達も昨日は一生懸命大掃除をしました。普段できないところを協力して取り組み、写真のように頭を突き合わせていたのがとても愛おしく、素晴らしいと思います。今日はいつも以上にきれいな教室でした。



下の段、左の写真は校長室の扉まできれいにしてくれた6年生の写真です。(嬉)

## 1学期ありがとうございました！

1学期が本日で終了しました。終業式の話では1学期の振り返りをしました。4月から7月までの行事を振り返りながら「自分自身ががんばったこと」を考えました。がんばったことを考えることで自分を褒め、認めることにつながり、脳にいいホルモンができることを伝えました。他にも「やさしくすること」「仲良くすること」が脳にいいそうです。「脳内革命」サンマーク出版 春山茂雄著からの情報でした。



\*1学期、本校の教育活動にご理解、ご協力いただき本当にありがとうございました。運動会などの行事をはじめ、様々なサポートのお陰で子ども達はより成長したと思います。今日は「がんばったこと」を聞いてあげてください。